

La Fundación General de la Universidad organiza unas jornadas sobre la propiedad intelectual

E.A.S.
SALAMANCA

En el marco del Proyecto Inespo, dentro de la Red de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa Región Centro de Portugal-Castilla y León, la Fundación General de la Universidad de Salamanca celebra entre ayer y hoy unas Jornadas sobre Propiedad Industrial e Intelectual. Esta actividad está cofinanciada con fondos Feder dentro del programa de Coo-

peración Transfronteriza denominado Poctep.

El objetivo de estas jornadas es promocionar la protección de resultados de investigación, así como contribuir a la creación de una cultura de protección de la investigación en la Universidad de Salamanca y en las empresas surgidas en el entorno universitario. Esta actividad está dirigida principalmente a departamentos universitarios, personal docente e investigador, así como a empre-

dedores y empresas que desarrollan actividades de investigación e innovación.

Durante un total de 6 horas, el programa de contenidos se centrará primero en ofrecer información sobre las diferentes formas de protección industrial e intelectual para después, a través de la resolución de casos prácticos, ejercitarse sobre ello. Para ello el programa cuenta con la participación de varios expertos en estos ámbitos jurídicos. ||